

RCEME GEMRC

Sgt Martin Gagné, CD

Après plus de 24 années de bons et loyaux services au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du Génie électrique et mécanique du Canada (GEMRC), le sgt Martin Gagné prendra sa retraite en date du 2 avril 2021.

Le 10 mai 1996, le sgt Gagné s'est enrôlé dans les Forces armées canadiennes dans la région de Québec au sein de la réserve avec les Voltigeurs de Québec. Il a effectué plusieurs cours de métiers et tâches diverses au sein du 1 R22eR et du 2 R22eR et a été promu au rang de cplc le 4 novembre 2000. Du 1er novembre 2001 au 17 juin 2002, il est déployé en Bosnie Herzégovine comme CmdtA de section d'infanterie.

Le 14 juin 2006, il a demandé un transfert au sein de la force régulière comme technicien électronique et optronique (Terre). Sa formation de base déjà faite, il passe directement par l'École d'électronique et de communications des Forces canadiennes (ÉECFC) à Kingston en tant que cpl pour compléter le cours d'électronique orienté vers la performance. Du 15 juillet au 31 août 2007, il est affecté sur une tâche opérationnelle en Afghanistan avec l'élément de soutien national. En sept 2007, il est affecté à l'école du GEMRC à Borden pour compléter son cours de métier NQ3. En octobre 2008, il est muté au 5 Bon Svc de la BFC Valcartier pour faire son NQ4.

Après la réussite du cours de métier NQ5 à Borden en avril 2011, il soumet sa candidature aux forces spéciales. Le 29 septembre de la même année, il est affecté au Quartier Général du Commandement – Forces d'opérations spéciales du Canada à Ottawa. Le 19 décembre 2014, il se déploie avec son organisation à Erbil en Iraq.



Sgt Martin Gagné, CD

After more than 24 years of good and loyal service with the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Sgt Martin Gagné will retire on April 2, 2021.

On May 10, 1996, Sgt Gagné joined the CAF in the Quebec City area as a member of the reserve with the Voltigeurs de Québec. He completed several trades' courses and various tasks within 1 R22eR and 2 R22eR and was promoted to MCpl on 4 November 2000. From 1 November 2001 to 17 June 2002, he was deployed in Bosnia-Herzegovina as an infantry section 2 IC.

On 14 June 2006, he requested a transfer to the regular force as an Electronic-Optronic Technician (Land). Having completed his basic training, he went directly to the Canadian Forces School of Communications and Electronics (CFSCE) in Kingston as a Cpl to complete the performance oriented electronics course. In 2007 from July 15 to August 31, he was assigned an operational task in Afghanistan with the National Support Element. In September 2007, he was posted to the RCEME School in Borden to complete his QL3 trade course. In October 2008, he was posted to 5 Svc Bn at CFB Valcartier to complete his QL4.

Following the successful completion of his QL5 trade course in Borden in April 2011, he applies to the Special Forces. On September 29 of the same year, he is posted to the Canadian Special Operations Forces Command Headquarters in



Arte et Marte

RCEME GEMRC

De retour au pays, il est promu cplc le 22 juin 2015 et muté le 6 juillet à l'École de leadership et de recrues des FAC à Saint-Jean-sur-Richelieu. Il y passera plus de 3 ans à donner diverses formations de base. Il sera par la suite muté au 5 RGC en juin 2018.

Promu au grade de sgt le 13 juillet 2020, il sera de nouveau muté au 5 Bon Svc dans la position de CmdtA de la section TEOT. Dès son arrivée au sein du bataillon, de par son enthousiasme, il a grandement amélioré l'ambiance de travail.

Martin tient à remercier tous ses confrères de travail ainsi que l'ensemble des gens qu'il a côtoyé tout au long de sa carrière. Il tient aussi surtout à remercier sa conjointe Cathy et ses enfants Aurélie et Léanne de l'avoir supporté tout au long de sa carrière. Ils demeureront dans la région de Nicolet puisque Martin vise un poste de technicien de tir au sein de l'école de Police de Nicolet.

Martin ne désire pas avoir de départ dans la dignité, mais simplement un diner avec l'équipe qu'il a côtoyé durant sa dernière affectation. Si vous avez des remerciements et anecdotes à faire parvenir, vous pouvez les communiquer à rene.gosselin@forces.gc.ca.

Ottawa. On December 19, 2014, he deploys with his organization to Erbil in Iraq.

Upon his return home, he is promoted MCpl on June 22, 2015. On July 6 of the same year, he is transferred to the Canadian Forces Leadership and Recruit School in Saint-Jean-sur-Richelieu, where he spends more than 3 years teaching various basic training courses. He is then transferred to 5 RGC in June 2018.

Promoted to Sgt on July 13, 2020, he is once again transferred to 5 Svc Bn in the position of EO section 2 IC. Upon his arrival at the battalion, his enthusiasm greatly improved the working atmosphere.

Martin would like to thank all his fellow workers as well as the people he has worked with throughout his career. He also especially wishes to thank his wife Cathy and his children Aurélie and Léanne for supporting him throughout his career. They will remain in the Nicolet area as Martin is aiming for a position as a shooting technician at the Nicolet Police Academy.

Martin does not want a Departure with Dignity ceremony, but simply a farewell dinner with the team he worked with during his last assignment. In the meantime, any anecdotes or words of thanks can be sent to rene.gosselin@forces.gc.ca.



Arte et Marte